



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El progresista Cándido Conde-Pumpido, elegido presidente del Constitucional

El magistrado **Cándido Conde-Pumpido** ha sido elegido este miércoles nuevo presidente del **Tribunal Constitucional** por el Pleno del mismo. El magistrado, encuadrado en el sector progresista y ex fiscal general del Estado en la época de los Gobiernos de José Luis Rodríguez, se ha impuesto a la también progresista María Luisa Balaguer. Para ocupar la **vicepresidencia** ha sido seleccionada **Inmaculada Montalbán**, ex presidenta del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del CGPJ y del mismo sector ideológico que el presidente.

El nuevo presidente del Constitucional ha logrado un total de seis votos, los de **Ramón Sáez Valcárcel**, **Inmaculada Montalbán**, **Laura Díez Bueso**, **Juan Carlos Campo**, **María Luisa Segoviano**, además del suyo, mientras que **María Luisa Balaguer** ha recibido el respaldo de los cuatro magistrados conservadores, **Ricardo Enríquez**, **Enrique Arnaldo**, **Concepción Espejel** y **César Tolosa**, además del suyo.

Este resultado se ha repetido en el caso de la selección de las dos pers

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |